

<p><i>Frères LeClaire</i> Shirley C. Denesiuk Directrice de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996</p>	<p>Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com</p>	 <p>Edward Coutru Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086</p> <p>« MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX » Depuis 1895</p>												
<p>Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com</p>	<p>Location des salles du Précieux-Sang</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>120 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>190 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>285 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	120 \$	2/3	115	190 \$	3/3	210	285 \$	<p>Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296</p>
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	120 \$												
2/3	115	190 \$												
3/3	210	285 \$												

2^e DIMANCHE DU CARÊME

Samedi 12 mars: † Âmes du purgatoire, par Louis et Aline

Dimanche 13 mars : Aux intentions des paroissiens

Mardi 15 mars : Pour Coco et Donat, par Michelle Fontaine

Mercredi 16 mars : † Brigitte Robin, offrandes aux funérailles

Jeudi 17 mars : † Roland Lessard, offrandes aux funérailles

Vendredi 18 mars : † Âmes du purgatoire, par Bertha David

3^e DIMANCHE DU CARÊME

Samedi 19 mars : Aux intentions personnelles, par Louis et Aline

Dimanche 20 mars: Aux intentions des paroissiens



Prière universelle pour les découvertes sur les terrains d'anciens pensionnats autochtones, et pour la réconciliation entre Autochtones et Non-Autochtones

« Que l'Esprit Saint guide les dirigeants de notre Église dans l'humilité et la justice, alors qu'ils

écoutent et accompagnent les membres de la communauté autochtone, en reconnaissant la douleur intergénérationnelle causée par les pensionnats et les impacts de la colonisation. Puisseons-nous tous répondre à leur besoin de guérison et de réconciliation. Prions le Seigneur Créateur. »



Bureau

200, rue Kenny
Winnipeg MB R2H 2E4
tél. : 204-233-2874
psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca
 paroisseduprecieux-sang

Koudzovi (Francis) Adzakor

Prêtre administrateur
tél. : 204-333-9692
courriel : adzakor@yahoo.fr

Valentine Mukeshimana

Ajointe-administrative
Du mardi au vendredi
de 8 h 30 à 16 h
(fermé de midi à 13 h)

Conseil de pastorale

Pierre Lemoine
tél. : 431-588-5892

Affaires économiques

Joël Gosselin
tél. : 204-781-5071

Récitation du chapelet

Mardi et vendredi avant la
célébration eucharistique

Demi-heure d'adoration

Mardi et vendredi après la
célébration eucharistique

Lampe du Sanctuaire

Fernand et Lucette Boulet

Paroisse du Précieux-Sang
Archidiocèse de Saint-Boniface
2^e DIMANCHE DU CARÊME

13 mars 2022

1^{re} lecture: Genèse 15, 5-12. 17-18

Psaume : Ps 26 (27)

2^e lecture: Philippiens 3, 17-4, 1

Évangile : Luc 9, 28b-36

Intendance

2^e dimanche du carême



« Je suis le Seigneur, qui
t'ai fait sortir d'Our en
Chaldée pour te donner
ce pays en

héritage. » (Genèse 15, 7)

Tout comme le Seigneur a donné des terres à Abraham, à Moïse et aux israélites, il nous a aussi accordé un foyer. Peu importe si votre foyer est grand ou humble, c'est un don de Dieu. Abraham a préparé un énorme sacrifice pour le Seigneur en reconnaissance du foyer que Dieu lui avait fourni. Comment démontrez-vous votre reconnaissance envers Dieu pour le foyer qu'il vous a donné? Faites-vous un sacrifice de quelque sorte? Redonnez-vous une portion de vos finances à Dieu, investissant aussi dans votre foyer éternel tout comme vous investissez en votre foyer sur terre?

Célébrations dominicales

Samedi 17 h

Dimanche 9 h 30

Sur semaine 10 h 30

Mardi dans l'église

Mercredi au Foyer Vincent

Jeudi à la Place Catherine

Vendredi dans l'église



Lettre encyclique de pape François sur la sauvegarde de la maison commune, la Terre (suite)

Extrait de *Laudato si'* (Loué sois-tu) :

Pour un authentique développement, il faut assurer une amélioration intégrale dans la qualité de vie humaine; cela implique d'analyser l'espace où vivent les personnes.

Le cadre qui nous entoure influe sur notre manière de voir la vie, de sentir et d'agir. Dans notre chambre, notre maison, notre lieu de travail et notre quartier, nous utilisons l'environnement pour exprimer notre identité. Nous nous efforçons de nous adapter au milieu, et quand un environnement est désordonné, chaotique ou chargé de pollution visuelle et auditive, l'excès de stimulations nous incite à essayer de construire une identité intégrée et heureuse.

La créativité et la générosité sont admirables de la part de personnes et de groupes qui sont capables de transcender les limites de l'environnement, en modifiant les effets négatifs et en apprenant à orienter leur vie au milieu du désordre et de la précarité. Par exemple, dans certains endroits où les façades des édifices sont très abîmées, il y a des personnes qui, avec beaucoup de dignité, prennent soin de l'intérieur de leurs logements, ou bien qui se sentent à l'aise en raison de la cordialité et de l'amitié des gens. La vie sociale positive et bénéfique des habitants illumine un environnement apparemment défavorable. Parfois, l'écologie humaine, que les pauvres peuvent développer au milieu de tant de limitations, est louable. La sensation d'asphyxie, produite par l'entassement dans des résidences et dans des espaces à haute densité de population, est contrebalancée si des relations humaines d'un voisinage convivial sont développées, si des communautés sont créées, si les limites de l'environnement sont compensées dans chaque personne qui se sent incluse dans un réseau de communion et d'appartenance. De cette façon, n'importe quel endroit cesse d'être un enfer et devient le cadre d'une vie digne. L'extrême pénurie que l'on vit dans certains milieux qui manquent d'harmonie, d'espace et de possibilités d'intégration facilite l'apparition de comportements inhumains et la manipulation des personnes par des organisations criminelles. Pour les habitants des quartiers très pauvres, l'entassement et l'anonymat social qui se vivent dans les grandes villes peut provoquer une sensation de déracinement qui favorise les conduites antisociales et la violence. Mais l'amour est plus fort. Dans ces conditions, beaucoup de personnes sont capables de tisser des liens d'appartenance et de cohabitation, qui transforment l'entassement en expérience communautaire où les murs du moi sont rompus et les barrières de l'égoïsme sont dépassées. C'est cette expérience de salut communautaire qui ordinairement suscite de la créativité pour améliorer un édifice ou un quartier. **(à suivre)**

Semaine du 27 fév. & 6 mars 2022

Quête dominicale.....	3325,00 \$
Projet Précieux-Sang	300,00 \$
Mission Catholique.....	100,00 \$
Projet Précieux-Fonds	40,00 \$
Interac	259,00 \$
Total.....	4024,00 \$

Mêmes semaines en 2021

Quête dominicale.....	4575,00 \$
Projet Précieux-Sang	270,00 \$
Enveloppes	10,00 \$
Je m'active.....	100,00 \$
Interac	260,00 \$
Total.....	5215,00 \$

De plus, nos paroissiens ont donné **2165,00 \$** par dépôt direct au cours du mois de février.

Merci beaucoup

La célébration de la réconciliation au temps de Carême

La célébration communautaire pour la réconciliation de carême, à la paroisse Précieux-Sang et Saint-Kizito aura lieu le mercredi **6 avril à 19 h**. Tous les prêtres du doyenné urbain francophone seront présents pour la confession

COVID-19

Au 1^{er} mars, la restriction sur la capacité d'accueil des églises est abolie. De plus, quoique la province continue de recommander la distanciation, cette dernière n'est plus exigée.

CHEMIN DE CROIX



Durant ce temps de carême, chaque vendredi à **19 h (7 h du soir)** il y aura le chemin de croix à l'Église.

Prières pour les malades



Madeleine Bernard,
Guy Savoie,
Denise Doiron,
Monique Bruneau.

« *Que le Seigneur Jésus-Christ, le médecin des corps et des âmes, leur accorde une prompte guérison.* » **Amen.**

Pensée du jour

Quand quelqu'un vous fera du mal, ne pensez ni à vous ni à lui : il se fait du mal à lui-même, il fait du mal à Jésus qui est en lui. Vous devez apprendre à pardonner. Vous devez apprendre que nous avons besoin de pardon. Lui, il le comprendra plus tard. *(Mère Teresa)*

Intention de prière pour le mois de mars 2022 par Pape François

Pour une réponse chrétienne aux défis de la bioéthique – Prions pour que, face aux nouveaux défis de la bioéthique, les chrétiens promeuvent toujours la défense de la vie par la prière et l'engagement social.

Pour une Église synodale : communion, participation et mission

Extrait du document préparatoire (suite)

Le Seigneur va à la rencontre de chaque personne pour la libérer de ce qui diminue son humanité et la rend prisonnière du mal (Ac 10, 38 – Là où il passait, il faisait le bien et guérissait tous ceux qui étaient sous le pouvoir du diable, car Dieu était avec lui.)

L'interrogation fondamentale qui guide la consultation du Peuple de Dieu dans le cadre du Synode sur la synodalité est la suivante :

Une Église synodale, en annonçant l'Évangile, « marche ensemble » : comment ce « marcher ensemble » se réalise-t-il aujourd'hui dans notre Église?

Quels pas l'Esprit nous invite-t-il à accomplir pour grandir dans notre « marcher ensemble »?

Pour répondre, vous êtes invités :

a) à vous demander à quelles expériences cette question fondamentale vous fait penser -

(expériences d'entraide? d'écoute? d'acceptation? de partage? de collaboration? d'accueil? de célébration?)

b) à relire plus profondément ces expériences -

(Quelles joies ont-elles provoquées? Quelles difficultés et obstacles ont-elles rencontrés? Quelles blessures ont-elles fait émerger? Quelles intuitions ont-elles suscitées?)

c) à recueillir les fruits à partager -

(Comment résonne la voix de l'Esprit dans ces expériences « synodales »? Qu'est-ce que l'Esprit est en train de nous demander aujourd'hui? Quelles sont les points à confirmer, les changements à envisager, les nouveaux pas à franchir? Où voyons-nous s'établir un consensus? Quels chemins s'ouvrent pour notre Église particulière?) Dans la prière, la réflexion et le partage suscités par cette question fondamentale (*comment ce « marcher ensemble » se réalise-t-il aujourd'hui*), gardez bien présent à l'esprit le style ordinaire selon lequel l'Église vit et œuvre au quotidien. Ce style se réalise à travers *l'écoute communautaire de la Parole et la célébration de l'Eucharistie, la fraternité de la communion et la responsabilité partagée, et la participation de tout le Peuple de Dieu à ses différents niveaux et dans la distinction des divers ministères et rôles, ainsi que la participation à la vie et à la mission de l'Église.*

Remerciement et Invitation

Chers paroissiens et paroissiennes,

Nous tenons à vous remercier pour avoir participé activement à la rencontre de réflexion sur la viabilité de notre paroisse du Précieux-Sang. Nous continuons la réflexion. Alors n'hésitez pas à faire parvenir au secrétariat de la paroisse vos suggestions.

Quant à vous chers paroissiens et paroissiennes qui n'avez pas eu l'occasion de participer à la rencontre du 9 mars à cause de multiples raisons, vous êtes invités à faire parvenir vos suggestions au secrétariat de la paroisse.

Nous marchons et agissons tous en Église dans l'élan du Saint-Esprit.



RÉSERVEZ LA DATE !!! Messe chismale le 12 avril 2022

La Messe chismale sera célébrée le mardi de la Semaine sainte, à 19 h 30 en la Cathédrale de Saint-Boniface. Comme par le passé, nous sommes heureux de vous informer qu'un banquet aura lieu avant la messe, donc à 17 h 30, en la salle paroissiale de la Cathédrale. Une lettre d'invitation et d'information, ainsi que le formulaire d'inscription, vous seront envoyés vers la mi-mars. Veuillez inscrire cette date à vos calendriers dès maintenant.

Vigile de prière pour l'Ukraine

Mardi le 15 mars à 19 h à la Cathédrale, il y aura une vigile de prière pour la paix en Ukraine, organisée par la Société Saint-Vincent-de-Paul de la paroisse. Joignez-vous à nous pour réciter le chapelet et méditer la Parole de Dieu. Tournons-nous vers le Seigneur et sa mère bien-aimée pour demander la fin de cette guerre.

Pour ceux qui le veulent, il y aura aussi possibilité de faire un don à Développement et Paix pour soutenir les efforts d'aide humanitaire aux Ukrainiens.

Réunion annuelle du Foyer Vincent et réunion mensuelle du Conseil Goulet

La réunion annuelle du Foyer Vincent aura lieu **le lundi 14 mars à 19 h** suivie d'une courte réunion du Conseil Goulet.

Pierre Arpin DGG

Développement & Paix (D & P)



Développement et Paix : un mouvement de solidarité

Développement et Paix – Caritas Canada est l'organisme officiel de solidarité internationale de l'Église catholique du Canada depuis 1967.

Nous travaillons en partenariat avec des organismes des pays du Sud qui mettent de l'avant des alternatives aux structures sociales, politiques, et économiques injustes et appuient les femmes dans leur recherche d'égalité et de justice.

Avec l'aide de nos 11 000 membres bénévoles, nous sensibilisons la population canadienne aux causes profondes de l'appauvrissement des peuples et la mobilisons dans des actions de changement. Notre campagne *Les gens et la planète avant tout* désire assurer la protection des communautés et des écosystèmes vulnérables face aux abus des entreprises. Pour en savoir plus au sujet de la campagne Carême de partage – *Les gens et la planète avant tout* et rejoindre notre mouvement, visitez devp.org. Pour plus d'information, veuillez contacter Jason Cegayle, animateur par intérim pour Développement et Paix – Manitoba et Thunder Bay à : icegayle@devp.org ou à (204) 231-2848

L'Ukraine a besoin de votre soutien!

Développement et Paix est en train d'accepter les dons aux réseaux Caritas en Ukraine. Pour faire un don ou d'apprendre plus au sujet de la situation courante, veuillez visitez : [Solidarité, prières et soutien pour l'Ukraine : Développement et Paix se joint aux efforts de secours – Développement et Paix \(devp.org\)](#)

Réflexions sur le mariage

“Toute personne ne sera pas un ami, mais personne ne doit être un ennemi.” (Traduction libre d'une citation de Susan Vogt) Comment vous, votre épouse/époux ou vos enfants agissez avec les personnes que vous n'aimez pas? Est-ce que vous les évitez? Priez-vous pour eux? Essayez-vous de les comprendre? Parlez-vous dans leurs dos? Est-ce que vous les confrontez? Vous disputez-vous? Parlez-en en famille



Deux intervenants en soins spirituels

Actionmarguerite St. Boniface

Actionmarguerite Saint-Boniface est à la recherche de deux intervenants en soins spirituels : un poste à temps plein et un poste 0.7. Seuls les candidats/tes bilingues seront considérés. SVP vous adresser auprès de Daniel St-Vincent (dstvincent@actionmarguerite.ca).

Poste de réceptionniste à pourvoir

Êtes-vous une personne accueillante? Aimez-vous servir? Êtes-vous bien organisé? Le Centre diocésain, au 151 ave de la Cathédrale, est à la recherche d'un(e) réceptionniste avec une bonne maîtrise du français et de l'anglais. C'est un poste à temps plein, de 8 h 30 à 16 h 30 avec pause d'une heure pour le dîner. Veuillez nous faire parvenir votre curriculum vitae à emploi@archsaintboniface.ca.

Catéchète – École Christine-Lespérance

Les parents catholiques de l'École Christine-Lespérance sont à la recherche d'un.e catéchète pour enseigner à deux groupes (5e et 6e années) à l'École Christine-Lespérance les jeudis de 12h40 à 13h40. Ce poste, rémunéré à 25\$ heure, comprend deux heures par semaine. Pour plus d'informations, communiquez avec Danielle au 204-470-2009. Ou par courriel à ddmoissac@ustboniface.ca

AVIS DE DÉCÈS

Joseph Charles Dupas

Décédé paisiblement samedi le 5 mars à l'âge de 96 ans au centre palliatif Riverview. Longtemps paroissien du Précieux-Sang, il laisse dans le deuil sa femme Bertha ainsi que sa fille Nicole Gosselin, sa nièce Monique Bruneau et son neveu Marcel Degagne de cette paroisse. Voyez le site web du salon funéraire Desjardins.

Condoléances



Condoléances à la famille et aux amis d'**Anne-Marie Philippot**, décédée le 25 février à l'âge de 83 ans.

Condoléances à la famille et aux amis de **Joseph Charles Dupas**, père de Nicole Gosselin décédé le 5 mars à l'âge de 96 ans.

« *Donne-leur, Seigneur, le repos éternel et que brille à leurs yeux la lumière sans fin. Qu'ils reposent en paix. Amen.* »